
Aujourd’hui devant Dieu

Marcher dans la vérité
12e jour du 2e mois

Des personnes que j’ai rencontrées, et que vous avez dû aussi parfois rencontrer, me disent qu’elles 
n’aiment pas se rendre à l’Église parce qu’elles trouvent les sermons ennuyeux et les messages plus 
débités que proclamés, sans puissance, incapables de produire un effet quelconque. Même des 
théologiens fort compétents déclarent ouvertement que la prédication n’est plus ce qu’elle était jadis, 
c’est-à-dire la voix du Dieu vivant transmise au monde au moyen de la fidèle exposition de sa Parole.

La raison de l’échec de la prédication se trouve sans doute dans les Églises. C’est ainsi parce 
qu’actuellement nous avons trop d’Églises ou vérité et mensonge, erreur et saine doctrine cohabitent 
d’une manière aussi étrange que mortelle. On peut croire que la Bible est véritablement la Parole 
révélée de Dieu ou la tenir simplement pour un recueil de paroles humaines faillibles. Croire que 
Jésus-Christ est bien le Fils unique de Dieu, conçu du Saint-Esprit et né de la vierge Marie, ou penser 
qu’il n’est qu’une figure parmi celles qui dépassent le commun des mortels, ou encore croire ou ne pas 
croire au ciel et à l’enfer, penser que la croix du Calvaire était dans le dessein éternel de Dieu pour le 
salut des élus, ou la tenir pour l’échec d’un homme illuminé, victime de la méchanceté humaine. Tout 
ceci n’est pas égal ni de même valeur. Actuellement, croire n’importe quoi, en n’importe quelle idée en 
l’air, semble indifférent. Vous pouvez être membre d’Église, voire pasteur d’Église et même théologien
en vue. Plus vous débitez des erreurs, plus votre cote montera et plus vous alimenterez les rubriques 
d’actualité de la presse religieuse. La foi chrétienne est totalement relativisée. Mais sachons que si 
actuellement il y a tant de gens qui ne marchent pas en compagnie de Dieu, la raison en est qu’ils 
n’aiment pas du tout marcher selon la vérité biblique, cette vérité qu’ils n’entendent même pas prêcher
dans la plupart des Églises. Comment prêcher la vérité dans une Église mortellement divisée en elle-
même? Là où la vérité et le mensonge cohabitent?

L’auteur du Psaume 86 voulait connaître les voies du Seigneur afin de marcher dans et selon sa vérité. 
Or l’Église chrétienne est précisément l’endroit, la voie, où on devrait marcher dans la vérité. Que 
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«  Enseigne-moi tes voies, Éternel! Je marcherai dans ta vérité.  »

Psaume  86.11
Lecture  : Psaume  26
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celui qui prêche le fasse donc avec autorité et dans la fidélité à la Parole de Dieu. Alors les hommes 
l’écouteront et ils marcheront avec Dieu.

Prière

Seigneur, parle à ceux qui sont chargés de la prédication afin qu’ils puissent parler de
la vérité vivante qui est ta sainte Parole. Et que celui qui a des oreilles pour entendre 
entende ce que l’Esprit dit aux Églises. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète Aujourd’hui devant Dieu, 
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